



communiqué

N°: 239
No.:

Le 4 décembre 1987

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Jacques J. A. Asselin (58), né à Montréal (Québec), est nommé ambassadeur en Belgique avec accréditation simultanée au Luxembourg.

Monsieur Asselin [baccalauréat es arts, université d'Ottawa, 1952; maîtrise es arts, université de Montréal, 1955] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a servi à l'étranger à Mexico, Washington, Moscou, Paris; et comme ambassadeur au Sénégal de 1977 à 1980. Il a été directeur du cabinet du Commissaire général de l'EXPO 67 à Montréal de 1963 à 1967. À Ottawa, il a été directeur du Service de presse de 1974 à 1975; directeur des Affaires culturelles de 1975 à 1977; directeur général des Services consulaires de 1980 à 1982; et sous-secrétaire d'État adjoint, Relations fédérales-provinciales de 1982 à 1984. Il est Consul général à Seattle depuis 1984. Monsieur Asselin remplace monsieur M. F. Yalden qui est rentré à Ottawa.